

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0070/2011**

der Stadtratssitzung am 16.12.2011

Punkt: ö.S. / nö.S.

Betr.: Stellungnahme zum Antrag der CDU-Ratsfraktion: Gesamtkonzept Ansiedlung von jungen Familien im Stadtgebiet

Stellungnahme/Antwort

Der Antrag betrifft sowohl das in Erstellung befindliche Stadtentwicklungskonzept als auch das begonnene Wohnraumversorgungskonzept, als auch die als freiwillige Leistung ursprünglich gewährte, zwischenzeitlich jedoch eingestellte Familienförderung zur Schaffung von Wohneigentum. Darüber hinaus gehend wird eine Gesamtstrategie für die Ansiedlung von jungen Familien gefordert.

Der Antragstenor und die Zielrichtung werden aus Sicht der Verwaltung begrüßt. Alle Erkenntnisse aus dem demographischen Wandel der letzten Jahre zeigen, dass gerade bei der Werbung um junge Familien, die Städte mit ihren Standortvorteilen und ihrer Familieninfrastruktur einen hohen Zuspruch genießen. Das in Erarbeitung befindliche Stadtentwicklungskonzept wie auch das begonnenen Wohnraumversorgungskonzept sind die geeigneten Instrumente, eine mit allen Akteuren abgestimmte Gesamtstrategie für die Ansiedlung von jungen Familien zu entwickeln und dann letztendlich vom Stadtrat auch beschließen zu lassen.

Die Verwaltung empfiehlt eine Beschlussfassung im Sinne des Antrages.